

(1年生保護者)小学校初めての運動会。毎日毎日「あと何回寝たら運動会？」と聞くほど楽しみにしていました。ダンスも家でも何度も練習して、徒競走では3位にはなりたくないと張り切っていました。本番でも楽しく、大きい声でがんばっていて、感動しました。少し悔しい思いも経験しましたが日々成長です。全校生徒で創り上げることで、子どもたちの思いがいっぱい詰まった運動会に感動しました。先生方のおかげだと思います。ありがとうございます。

(1年生保護者)初めての運動会ということで、当日までとても楽しみでした。家でもリレーの順番やダンスなどを見せてくれ、本人もとても楽しみにしていることが伝わってきました。どの学年も真剣に競技に取り組み、応援もすばらしかったです。高学年になると、下級生の面倒も見てくれ、頼もしさを感じました。自分たちの運動会を創り上げようと一生懸命な姿は、すばらしいものでした。また、子どもたちの成長が見られてうれしく思います。ありがとうございます。

(1年生保護者)「ダンスが一番楽しいんだよね」と家族には、曲は秘密…と黙って頭の中で曲を掛けながら、何度も何度も踊っています。更にお風呂から出ると髪の毛を乾かしながら、隣の家に聞こえるくらい(きつと聞こえています)大きな声で、赤組応援歌を歌っています。「プレープレーの時はこうだよ」と応援団のまねも楽しみで楽しみでしょうがないようです。運動会本番を見に行くのを楽しみにしています。

(1年生保護者)運動は苦手な子ですが、幼稚園の頃から自分自身の持ち前の努力と先生方の価値付けのボイスシャワーをたくさんいただいていたので、苦手なこともいやにならず「できるようになりたい」と努力する力が強い子に育ちました。小学生になっても先生方の価値付けのボイスシャワーをたくさんいただいているようで、本人も生き生きと頑張っている姿、話す姿がとても誇らしく思いました。

(3年生保護者)とても風の強い中、子どもたちは一生懸命頑張りました。一人一人が頑張り、すてきな運動会でした。自分の子も競技に参加できて感動しました。すごく成長している実感がありました。よかったです。

(4年生保護者)どの子も真剣に最後まで頑張る姿、とてもすばらしかったです。また、高学年の子の準備や応援する姿もかっこよかったです。徒競走中、別の子が落とした帽子をすぐに拾いに行く子、泣く子を励ます子、勝ち負け関係なく全員が協力し合い、高め合う運動会だったと思います。感動をありがとうございました。

(4年生保護者)リレーのチームワークがみんなとてもよかったです。速く走るために順番やバトンの渡し方などいろいろ相談しながら練習したんだと思います。一人じゃなくても友達と一緒にならでることがある。友達の大切さも実感できたように思います。

(5年生保護者)運動会の日まで毎日ソーランの練習をしていました。体が硬いのでストレッチをしたり、筋肉痛で半泣きで朝学校に向かう日もありました。学校での様子も話してくれたので、運動会当日がとても楽しみでした。当日、ソーラン節は本当にすばらしく、キレのよい動きもフォーメーションもかっこよかったです。子どもたちの頑張っている姿を見て私たちも楽しい運動会になりました。

(6年生保護者)開会式で応援団が「静かに」と下級生に促したり、体操の隊形に開くときも1年生の肩を持って移動させたりしていて感心しました。閉会式後、赤組で応援団からみんなに「ありがとう」、赤組みんなから応援団に「ありがとう」、5年生以下から6年生に「ありがとう」、たくさんのお礼があふれていて感動しました。

(6年生保護者)子どもたちの「輝き」は開会式で既に光りました。運動会の歌をみんなで歌ったあの大きな声。6回見てきた運動会の中でも一番大きな声で元気やる気の声でした。強い風にも負けず流されることなく、青空とコラボしていた美しくかがやく子どもたちに感動をもらいました。まっすぐな子どもたちからたくさん学ばれます。ありがとう。

(6年生保護者)例年より早くシート張りに行く運動場では既にたくさんの先生方がテント張りやライン引きを忙しそうにしておられました。普段のスケジュールでさえ忙しいのに、声を掛け合いながら、自分たちが楽しむかのように笑顔で準備をしている姿を拝見し「輝いているな」と感じました。また、運動会が終わりみんなで片付けをしているときは、子どもたちがさすがらしい顔で自分からできる仕事を見つけて一生懸命取り組んでいました。先生方が率先し輝くことでまわりの子どもたちも導かれ「がんばろう、チャレンジしよう」と感じ、成長しているんだと思いました。保護者としても子どもに「輝き」を見せなきゃ……ですね。

(町内会長様)どれも工夫されていて楽しい運動会でした。元気をもらいました。ありがとう。